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Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º 067 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos, para determinar à Secretaria de Saúde que informe  a 

essa Casa de Leis quando serão instalados os equipamentos de ar condicionado 

no Posto Dentário central. 

 

 

  JUSTIFICATIVA 

 

 

Tivemos uma reclamação e fomos verificar se a reclamação 

procedia, nos informaram que os aparelhos já se encontram no departamento só 

aguardando a instalação. 

Gabinete do Vereador Afonso Lopes da Silva – SILVA, 23 de Abril de 

2019 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 

 


